
MTV Vechelade

Protokoll

 der 2. Vorstandssitzung am 28.02.2024 in der Zeit von 19.05 Uhr bis 21.20 Uhr

Anwesend:
Jonas Maus, Kirsten Lötel (per Zoom), Frank Hollstein, Stephanie Keune, Petra Hollstein-Böttcher, 
Jürgen Will (Tischtennis), Jenni Theophil (Turnen Kinder/ Jugendliche), Frank Jagelitz (Dart), Max 
Wolter (Schützen),Dieter Brökelmann (Medien), Mirko Vogel, Heidi Schlömp (Turnen Senioren)

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden
- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der erweiterte Vorstand 

beschlussfähig ist. 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 10.01.2024

Einstimmig angenommen.

TOP 3 Aktuelles aus den Sparten
- Sparte Tischtennis: 

Der Sportbetrieb läuft problemlos.

- Sparte Schützen:
Trainingsbetrieb läuft. Von den 11 Mitgliedern sind 8 beim Schützenverband gemeldet.

- Sparte Dart:
Die A-Mannschaft steht momentan an 1. Stelle; ggf. klappt es mit dem Aufstieg.
Der Trainingsbetrieb am Mittwoch läuft sehr gut. 
Nach der Punktspielsaison wird der Freitag wieder als Trainingstag aufgenommen.

- Sparte Turnen Senioren:
Die Sportstunden sind immer gut besucht.

- Sparte Turnen Kinder/ Jugendliche: 
Die Beteiligung bei Krav Maga in den Kindergruppen ist sehr gut; die 
Jugendliche/Erwachsenengruppe schwächelt etwas. Hier sind noch Plätze frei.
Beim Kindertanzen sind die 1. und 2. Gruppe sehr gut besucht (mit Warteliste). In der 3. 
Gruppe Dance Workout (Jugendliche/ Erwachsene) sind noch Plätze frei.

- Sportwartin:
Die Verlängerung der 3 Reha-Sportkurse wird beantragt. Es müssen TeilnehmerInnen 
gewonnen werden, da bei Van de Beek sowie im Betreuten Wohnen ebenfalls Reha-
Sportkurse angeboten werden.

Vater- und Eltern-Kind-Gruppen sind gut besucht.
Mittwoch-Kinder-Gruppen sollen umstrukturiert werden. Altersgruppen sollen mehr 
berücksichtigt werden. Verträglichere Zeiten für die jüngeren Kinder.



Freitagsgruppe gut besucht; geplant eine weitere Gruppe zur Vorbereitung auf Wettkämpfe; 
ggf. in Kooperation mit dem MTV Vechelde. Evtl auch ein Sportangebot für Kinder über 10 
Jahre (Turnen, Work Out, Krafttraining,..) geplant.
Wartelisten für jede Gruppe.

TOP 4 Budgetverhandlung
- Die Kassenwartin teilt mit, dass über ca. 6000 € verfügt werden kann.
- Es werden alle in der vorgegebenen Frist eingegangen Anträge verlesen. Da die 

Gesamtsumme die 6000 € überschreiten, bittet der Vorsitzende Prioritäten zu vergeben. Die 
Kostenübernahme aller nicht bewilligten Gerätschaften und Utensilien (Prio 2 und 3) für den 
Sportbetrieb werden bei der Schacht-Konrad-Stiftung bzw. bei der Mundstock-Stiftung 
beantragt.

-
Über folgende Anträge wurde abgestimmt:

- Vorstand: Antrag auf Erhöhung der Übungsleitenden- und Helfenden-Vergütung rückwirkend 
zum 01.01.2024 von
C-Lizenz bisher 11,00 € auf 15,00 €

              B-Lizenz bisher 15,00 € auf 18,00 €
              HelferInnen bisher   8,50 € auf 12,50 €

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

- Schützen: Antrag auf Kostenübernahm für 
Prio 1:
+ Auswertemaschine SAM 4000 – Generalüberholung 220,00 €
+ 2 Gaskartuschen für Gewehre, da der TÜV abgelaufen ist 398,00 €
+ Wartung und TÜV bei der 300 Bar-Nachfüllflasche   79,00 €
Prio 2:
+ Anschaffung einer wettkampftauglichen Luftpistole (Daten s. Antrag)          1.299,00 €

               bzw     1.849,00 €
              + 200 Bar-Druckluftflasche zum Nachfüllen   250,00 €

Prio 3:
+ Anschaffung eines Luftgewehrs (Daten s. Antrag)             1.549,00 €
Antrag für Prio 1 wird einstimmig angenommen.

- Turnen: Antrag auf Kostenübernahme für
Prio 1:
+ Kleiner Kasten 70x50x40   335,00 €
+ Aufrollbarer Übungsbalken   201,00 €

               + Sprungbrett KIDS 40   409,00 €
              + 5 x Overmont Handpratzen (Daten s. Antrag)    84,95 €

+ 10 x Garneck Kickboxen Schlagpaddel (Daten s. Antrag)  310,90 €
+ 7 x RDX Handpratzen Handschlagpolster  237,93 €
Prio 2:
+ Niedersprungmatte 2x3 m  950,00 €
+ Mehrzweckbarren             4.990,00 €
+ Barrensicherungsmatten 3-teilig  439,90 €
+ Übungsbalken mit Bezug  650,00 €
+ Sprungbrett KIDS 60  550,00 €
+ 20 Matten              1.100,00 €
Prio 3:
+ 4 x Starpro T 20 Boxhandschuhe Kinder   105,96 €



+ 4 x LangRay Boxen Kopfschutz Kinder S   119,96 €
+ 2 Klettertaue für Tauanlage   300,00 €
Antrag für Prio 1 wird einstimmig angenommen.

Dart: Antrag auf Kostenübernahme für 
             + 4 Dartboards inkl. Aufhängung   400,00 €

Antrag wird einstimmig angenommen.

Vorstand: Antrag auf Kostenübernahme für
+ Utensilien (Handtücher, Töpfe etc) für das Vereinsheim   500,00 €
Antrag wird einstimmig angenommen.

Eine Nachverhandlung kann stattfinden, wenn die Stiftungen eine Bewilligung bzw. Ablehnung 
ausgesprochen haben und der Zuschuss der Gemeinde gezahlt worden ist. 

TOP 5 Übungsleiterentgelte
- Siehe Budgetverhandlung

TOP 6 Vereinsheim -Sanierung
- Maler Braunschweig wird ab Mitte April die Außenfassade reparieren und streichen
- Materialien für Sanierung Toiletten und Küche lagert bereits im Vereinsheim; Korthi wird ab 

Anfang März mit den Arbeiten beginnen; ggf. kurzfristig um Unterstützung gebeten in den 
Sparten; Beginn bei den Herrentoiletten, dann Damentoiletten und Küche

- Fliesen erneuert Fa. Klapproth
- Gartenhütte: Der Vorsitzende bleibt am Ball!
- Bei Schacht-Konrad-Stiftung soll weiterer Sanierungsbedarf beantragt werden für:

+ Fußboden Vereinsheim
+ Vordach Vereinsheim

TOP 7 Weitere Termine, Planungen und Themen aus der Runde
- Der Spartenleiter Dart fragt nochmal wegen einer Klimaanlage für das Vereinsheim/ 

Mehrzweckraum nach. Der Vorsitzende wird bei der Gemeinde einen Antrag auf 
Genehmigung zum Aufstellen einer Klimaanlage stellen.

- Der Vorsitzende gibt bekannt, dass der Gebrauch von Cannabis in und vor Sportstätten nicht 
erlaubt ist. 

- Es wurde an den Vorstand herangetragen, dass kostenpflichtige Kurse (Krav Maga, Kinder-
tanzen) vermehrt ausgefallen sind bzw. in den Ferien keine Übungsstunden (Krav Maga) 
stattfinden. Da seit kurzem ein Zusatzbeitrag eingezogen wird und es keine Zehnerkarten 
mehr gibt, ist dies nicht hinzunehmen. 
Es sollen Ersatztermine angeboten werden.
Die Sportwartin wird ein Gespräch mit der Übungsleiterin Krav Maga führen. Folgende 
Punkte werden angesprochen:
+ bei Ausfall muss für eine Vertretung gesorgt werden oder ein Ersatztermin angeboten 
werden
+ es muss rechtzeitig abgesagt werden; es kann nicht sein, dass erst vor Ort festgestellt wird, 
dass kein/e ÜbungsleiterIn da ist!
+ Konsequenz wäre die Rückstufung des Trainergehaltes
+ Die Übungsleiterin Kindertanzen wird für die 3 ausgefallenen Übungsstunden am 
Wochenende Ersatztermin anbieten.



- Der Hallenboden ist zu glatt. Es gab mittlerweile auch Beschwerden von gegnerischen 
Tischtennismannschaften sowie von eigenen ÜbungsleiterInnen und SportlerInnen
Montags wird gewischt; es soll sich extrem viel Sand in der Halle befinden.
Donnerstags wird mit Microfasertüchern gemoppt.
+ die ÜbungsleiterInnen sollen darauf achten, dass die Hallenschuhe vor der Halle angezogen 
werden und nicht, wie es wohl vorkommt, in der Halle
+ Frank Jagelitz wird sich um die Reinigungsleistung kümmern
+ Der Vorsitzende wird ggf. einen sogenannten Gleittest durch eine Firma durchführen 
lassen. 

- Am 02.03.2024 soll der Geräteraum, das Vereinsheim und das Außengelände aufgeräumt 
werden. Die Sparten sind bereits angeschrieben worden, damit sich Freiwillige finden.

- Es soll ein einheitliches Wappen verwendet werden. Das Wappen mit schräger Schrift wird 
ausgewählt. Dieter Brökelmann wird das Bild dem Vorsitzenden zuschicken, damit ein 
einheitlicher Briefbogen entworfen werden kann. 
Dieser wird mit dem Protokoll an alle SpartenleiterInnen verteilt.

Die Sitzung endete um 21.20 Uhr. 

Jonas Maus Petra Hollstein-Böttcher
Vorsitzender Schriftführerin


